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Alessandra Rojo de la Vega celebra su triunfo en la alcaldía Cuauhtémoc: 'Ha sido
un camino pesado'
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En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de la
Cuauhtémoc, habló sobre que revocaron la declaración de nulidad en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Nuevamente ganando esta batalla de las múltiples que hemos tenido desde nuestro triunfo contundente el 2 de
junio. La Sala Regional nuevamente, le corrige al Tribunal Electoral de la Ciudad de México ya que no hubo
argumento ni sustento válido para anular la elección declararon que no hubo violencia política de género que fue
libertad de expresión que fue parte del debate político y pues nuevamente ya como alcalde selecta retomando los
temas de transición", declaró.

La alcaldesa electa se dijo emocionada por iniciar su gobierno, a menos de dos semanas de tomar protesta, así
que por ahora se enfocará en ello, realizando un diagnóstico de la alcaldía.

"La Sala Superior va a ratificar nuestra victoria y vamos a estar el primero de octubre tomando protesta, pues
finalmente es un triunfo de la gente, ha sido una batalla y un camino bastante pesado, estos tres meses después de
haber ganado de manera contundente. Nos hemos enfrentado a las instituciones, a la fuerza del Estado, a este
sistema corrupto que busca arrebatar a la mala, lo que no ganaron por la buena", sentenció.

¿Qué sigue para Alessandra Rojo de la Vega?

La alcaldesa electa de la Cuauhtémoc señaló que durante el tiempo que tardaron las autoridades electorales en
definir su situación, ella siguió trabajando, construyendo mesas de diálogo con la ciudadanía y varios ejes de
gobierno para iniciar trabajando.

"Nunca he parado de escuchar expertos para generar el plan de gobierno, nunca he tenido duda de que vamos a
llegar porque nos asiste, la verdad, la justicia, la legalidad... Ya mandé en cuanto vi la resolución de la Sala
Regional la solicitud formal de reiniciar las mesas de transición y poder ver qué está pasando en el gobierno",
concluyó.
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